

# Grußwort des Obristen

Horrido, Schützenschwestern und Schützenbrüder,  
Werte Mitbürgerinnen und Mitbürger.

100 Jahre Hubertus-Schützengilde Neubeckum-Nord e. V

Voller Stolz blicken wir in diesem Jahr auf 100 Jahre bewegtes Vereinsleben zurück. 1920 in der Gaststätte Wiese von einigen jungen Männern gegründet und nach Kriegsende 1951 neugegründet, hat sich unser Verein bis heute der Pflege, der Tradition und des heimischen Brauchtums verschrieben.

Schützenverein heißt nicht nur Schützenfest feiern, sondern auch Weitergabe von leider immer öfter fehlenden Werten. Respekt, Kameradschaft, Verlässlichkeit und Treue zum Verein um nur einige zu nennen. Neue Formen der Lebensgestaltung und ein vielfältiges Angebot zur Freizeitgestaltung stellen viele Vereine heutzutage vor große Herausforderungen. Dazu erschweren Gesetze und vor allem hohe Kosten und Gebühren eine zukunftsorientierte Vereinsarbeit.

100 Jahre Schützenverein und Schützenfest heißt aber auch viel ehrenamtliches Engagement und Idealismus, dafür mein absoluter Respekt und ein herzliches Dankeschön. Ohne Euch wäre es nicht möglich gewesen viele tolle Stunden und gemeinsame Feste zu feiern und das hoffentlich noch viele Jahre.

Ich lade Sie und Euch herzlich ein, unser Jubiläum mit eurem Besuch zu bereichern und gemeinsam mit uns vergangene und aktuelle Neubeckumer Schützenfeste und das Vereinsleben Revue passieren zu lassen.

Mit Schützengruß

Michael Steffen  
Oberst

